

Carmen Campos Segura

Nació en Lorca, el 3 de Mayo de 1979, en el Barrio de La Viña donde disfrutó de una infancia feliz, en la que los niños jugaban en las calles y en donde Carmen ya apuntaba maneras con la pelota.

Fue en el colegio Pérez de Hita donde comenzó sus andaduras balompédicas, ayudando a conseguir el campeonato Regional para su centro durante estos primeros años.

Formo parte de la primera plantilla del Cruz Roja Rampiel y de otros equipos de la Región. En 1995 se creó la primera liga Regional de Fútbol-Sala femenino, en la cual participó con su club lorquino. Por sus habilidades fue llamada por la selección Murciana de Fútbol-Sala en la que fue convocada en nueve ocasiones consiguiendo para nuestra Región un Subcampeonato de España y cuatro terceros puestos.

En 1997 la llamaron para fichar por el Club Olimpia en el que militaba en División de honor, y en 1999 tomó la decisión de dar el salto a la 1ª categoría jugando en el Ucam Murcia durante cinco temporadas llegando a conseguir:

- Dos campeonatos de liga
- Un subcampeonato de liga
- Dos copas de España
- Un subcampeonato de copa de España
- Y dos subcampeonatos de supercopa de España

En el 2004, por motivos personales, tomó la decisión de abandonar la Ucam Murcia poniendo fin a su etapa de jugadora de Fútbol-Sala.

Fue galardonada en Lorca, en tres ocasiones, por su trayectoria profesional en 1995, 2000 y 2003.

Y en este 2021, por méritos propios, ha sido una las mujeres elegidas para ser reflejada en el Mural de Mujeres Esenciales por ser un gran referente del deporte en la ciudad que la vio nacer, y haber sido una de las mujeres pioneras del futbol femenino, no solo en la localidad, sino en el ámbito de la Comunidad Autónoma de la Región de Murcia.